

**Non classifié/Unclassified**

**LCS/CONF/W(99)37**



Organisation de Coopération et de Développement Economiques  
Organisation for Economic Co-operation and Development

**OLIS : 07-Sep-1999**  
**Dist. : 08-Sep-1999**

PARIS

**SERVICE LINGUISTIQUE ET DES CONFERENCES**  
**LANGUAGE AND CONFERENCE SERVICE**

**Bil.**

**LCS/CONF/W(99)37**  
**Non classifié/Unclassified**

**PROGRAMME DES SEANCES DU 13 AU 17 SEPTEMBRE 1999**  
**SCHEDULE OF MEETINGS FROM 13 TO 17 SEPTEMBER 1999**

**81173**

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine  
Complete document available on OLIS in its original format

**Bil.**

- 13 10 h 00 Comité des Affaires fiscales - WP1 - Groupe de direction sur la révision du Modèle de Convention fiscale (2, rue du Conseiller Collignon)
- 10.00 a.m. Committee on Fiscal Affairs - WP1 - Steering Group on the revision of the Model Tax Convention (2, rue du Conseiller Collignon)
- 13 10 h 00 Comité des Echanges - Crédits à l'Exportation : Groupe de Consultation des Participants à l'Arrangement relatif à des Lignes Directrices pour les Crédits à l'Exportation bénéficiant d'un Soutien Public (Salle C)
- 10.00 a.m. Trade Committee - Export Credits: Consultations Group of the Participants to the Arrangement on Guidelines for Officially Supported Export Credits (Room C)
- 13 10 h 00 SGE - Réunion à Haut-Niveau sur le Changement Climatique (Ministère de l'Economie & des Finances, 139, rue de Bercy, 75012 Paris)
- 10.00 a.m. SGE - High Level Meeting on Climate Change (Ministère de l'Economie & des Finances, 139, rue de Bercy, 75012 Paris)
- 13 9 h 30 AEN - REUNION DES DONATAIRES AU PROGRAMME NUCLEAIRE MULTILATERAL SUR LA PROTECTION DE L'ENVIRONNEMENT EN RUSSIE (Salle N° 9)
- 9.30 a.m. NEA - MEETING OF DONORS TO THE MNEPR (MULTILATERAL NUCLEAR ENVIRONMENTAL PROGRAMME IN RUSSIA) (Room N° 9)
- 13 15 h 00 COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Réunion informelle du Comité (Salle Roger Ockrent)
- 3.00 p.m. DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Informal Committee Meeting (Room Roger Ockrent)
- 13 17 h 00 Comité sur les produits chimiques et groupe de travail sur les produits chimiques - Réunion du Bureau du sous-groupe sur l'harmonisation de la surveillance réglementaire en biotechnologie (Salle N° 11)
- 5.00 p.m. Chemicals Committee and Working Party on Chemicals - Meeting of the Bureau of the Working Group on Harmonization of Regulatory Oversight in Biotechnology (Room N° 11)
- 13 - 14 9 h 30 COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Groupe d'experts de l'Annexe I des NU de la Convention-cadre sur le changement climatique - Atelier sur les mécanismes de Kyoto (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 9.30 a.m. ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Annex I Expert Group on the UN Framework Convention on Climate Change - Workshop on Kyoto Mechanisms (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 14 10 h 00 COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Réunion du Comité (94, rue Chardon Lagache)
- 10.00 a.m. DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Meeting of the Committee (94, rue Chardon Lagache)

- |         |            |  |
|---------|------------|--|
| 14      | 9 h 30     | Comité sur les produits chimiques et Group de travail sur les produits chimiques - Réunion des bureaux du Groupe d'étude sur l'innocuité des nouveaux produits pour l'alimentation humaine et animale et le Sous-groupe sur l'harmonisation de la surveillance réglementaire en biotechnologie (Salle E) |
|         | 9.30 a.m.  | Chemicals Committee and Working Party on Chemicals - Meeting of the Bureaux of the Task Force for the Safety of Novel Foods and Feeds and the Working Group on Harmonization of Regulatory Oversight in Biotechnology (Room E)   |
| 14 - 15 | 10 h 00    | Comité des Affaires fiscales - Groupe de travail n° 1 sur la double imposition (Salle C)   |
|         | 10.00 a.m. | Committee on Fiscal Affairs - Working Party No. 1 on Double Taxation (Room C)  |
| 14 - 15 | 9 h 30     | Comité des Echanges - Groupe de Travail du Comité des Echanges (UIC, 16 rue Jean Rey 75015 Paris)  |
|         | 9.30 a.m.  | Trade Committee - Working Party of the Trade Committee (UIC, 16 rue Jean Rey 75015 Paris)  |
| 14 - 15 | 9 h 30     | PUMA - Colloque sur l'analyse stratégique et réforme (UIC, 16 rue Jean Rey 75015 Paris)  |
|         | 9.30 a.m.  | PUMA - Symposium on Strategic Review and Reform (UIC, 16 rue Jean Rey 75015 Paris)   |
| 14 - 15 | 13 h 00    | AEN - COMITE DE PROTECTION RADIOLOGIQUE ET DE SANTE PUBLIQUE: Groupe ad hoc d'experts sur l'impact radiologique des options de gestion du combustible usé (37bis, boulevard Suchet)  |
|         | 1.00 p.m.  | NEA - COMMITTEE ON RADIATION PROTECTION AND PUBLIC HEALTH: Ad-hoc Expert Group on Radiological Impact of Spent Fuel Management Options (PARCOM) (37bis, boulevard Suchet)  |
| 14 - 17 | 9 h 30     | AEN - NEGOCIATIONS D'UN PROJET D'ACCORD POUR L'ELABORATION D'UN PROGRAMME NUCLEAIRE MULTILATERAL SUR LA PROTECTION DE L'ENVIRONNEMENT EN RUSSIE (MNEPR) (Salle N° 9)   |
|         | 9.30 a.m.  | NEA - NEGOTIATIONS OF A DRAFT ARRANGEMENT FOR THE ESTABLISHMENT OF A MULTILATERAL NUCLEAR ENVIRONMENTAL PROGRAMME IN RUSSIA (MNEPR) (Room N° 9)  |
| 15      | 10 h -     | CENTRE DE DEVELOPPEMENT - Réunion de la Commission consultative du Centre de développement. (Salle D )   |
|         | 10.- a.m.  | DEVELOPMENT CENTRE - Meeting of the Advisory Board on the Development Centre (Room D)  |
| 15      | 10 h 00    | SGE/CCNM & Comité des Affaires fiscales - Réunion entre le Secrétariat et pays non membres: Rencontre d'information sur les travaux de l'OCDE portant sur la fiscalité (Salle Roger Ockrent)   |
|         | 10.00 a.m. | SGE/CCNM & Committee on Fiscal Affairs - Meeting between the Secretariat and non-member countries: OECD work on Taxation: An update (Room Roger Ockrent)   |

- 15 - 16 9 h 00 COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Groupe d'experts de l'Annexe I des NU de la Convention-cadre sur le changement climatique (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 9.00 a.m. ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Annex I Expert Group on the UN Framework Convention on Climate Change (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 15 - 16 10 h 00 AEN - Implications des Parties Prennantes dans l'Analyses et Gestion des Risques (2, rue du Conseiller Collignon)
- 10.00 a.m. NEA - Stakeholder Involvement in Risk Assessment & Management (2, rue du Conseiller Collignon)
- 15 - 17 9 h 30 Comité sur les produits chimiques et Group de travail sur les produits chimiques - 1ère Réunion du Groupe d'étude sur l'innocuité des nouveaux produits pour l'alimentation humaine et animale (94, rue Chardon Lagache)
- 9.30 a.m. Chemicals Committee and Working Party on Chemicals - 1st Meeting of the Task Force for the Safety of Novel Foods and Feeds (94, rue Chardon Lagache)
- 15 - 17 9 h 30 AEN COMITE DES SCIENCES NUCLEAIRES - Troisième réunion du Groupe de travail sur la sûreté-criticité nucléaire (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
- 9.30 a.m. NEA NUCLEAR SCIENCE COMMITTEE: - Third Meeting of the Working Party on Nuclear Criticality Safety (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
- 16 10 h 00 CEMT - Groupe ad hoc sur les aspects fiscaux et financières des marchés des transports (Salle N° 10)
- 10.00 a.m. ECMT - Ad Hoc Group on Fiscal and Financial Distortions in Transport Markets (Room N° 10)
- 16 10 h 00 COMITE EXECUTIF (Salle Roger Ockrent)
- 10.00 a.m. EXECUTIVE COMMITTEE (Room Roger Ockrent)
- 16 - 17 9 h 30 SGE/CCNM & Comité des Affaires fiscales - FEME - Atelier sur l'application pratique des conventions fiscales Forum de discussion entre les pays membres et les pays non membres (Salle C)
- 9.30 a.m. SGE/CCNM & Committee on Fiscal Affairs - EMEF - Workshop on the practical application of Tax Treaties Forum discussion between Member and non Member countries (Room C)
- 16 - 17 9 h 30 STD - Réunion "inter-secrétariat" du Groupe de travail sur les Comptes Nationaux (IMF, UNSD, UNECE, EUROSTAT, World Bank, UNECA, OECD) (37bis, boulevard Suchet)
- 9.30 a.m. STD - Meeting of the Inter-Secretariat Working Group on National accounts (IMF, UNSD, UNECE, EUROSTAT, World Bank, UNECA, OECD) (37bis, boulevard Suchet)